



Unternehmenskommunikation, Krombach 3, 9100 Herisau

Alain Kohler

Leiter

Tel. 071 353 84 06

alain.kohler@svar.ch

Herisau, 30.10.2023

Medienmitteilung Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden

Frei zur Veröffentlichung

Dr. med. Christian von der Lippe zum Chefarzt Orthopädie und Traumatologie im Departement Chirurgie gewählt

Der Verwaltungsrat des Spitalverbunds AR hat Dr. med. Christian von der Lippe zum Chefarzt Orthopädie und Traumatologie im Departement Chirurgie gewählt. Dr. von der Lippe nimmt seine Tätigkeit als Chefarzt im Spital Herisau am 1. November 2023 auf. Von der Lippe ist Facharzt Chirurgie mit Schwerpunkttitle Allgemein Chirurgie und Traumatologie

Christian von der Lippe ist breit ausgebildeter Unfallchirurg und Träger des Europäischen Schwerpunkttitels (EBSQ) Traumatology. Sein Medizinstudium hat er an der Medizinischen Universität zu Lübeck absolviert. Danach arbeitete er als Assistenzarzt und später als Oberarzt am Spital Linth in Uznach und am Kantonsspital Frauenfeld, bevor er im Rahmen seiner fachlichen Weiterentwicklung seine traumatologischen Kenntnisse als Oberarzt in der Klinik für Unfallchirurgie des Universitätsspital Zürichs weiter vertiefen konnte. 2014 erfolgte der Schritt zum Leitenden Arzt Traumatologie am Spital Wattwil, bevor er 2015 wieder ans Spital Linth zurückkehrte, um dort 7 Jahre lang als Standortleiter Orthopädie und Traumatologie zu wirken und das Fachgebiet Orthopädie und Traumatologie in Kooperation mit dem Kantonsspital St. Gallen am Standort Uznach zu etablieren. Vor seinem anstehenden Stellenantritt in Herisau war Christian von der Lippe als Leitender Arzt an der Klinik für Orthopädie und Traumatologie des Zuger Kantonsspitals tätig.

Das Fachgebiet Orthopädie und Traumatologie beschäftigt sich mit der Chirurgie des Bewegungsapparates, sowohl für geplante, wie auch für Notfalleingriffe. Es gehört damit zu den bedeutendsten Fachgebieten der Chirurgie.

Das Departement Chirurgie unter der Leitung von Chefarzt Dr. med. Sebastian Wolf wird mit der Wahl von Dr. von der Lippe weiter gestärkt. «Es freut mich sehr, konnten wir mit Christian von der Lippe einen erfahrenen und in der Ostschweiz bekannten Traumatologen für unser Team gewinnen. Nachdem wir zuletzt die Allgemein- und Viszeralchirurgie in Herisau gestärkt haben, können wir nun auch in der Orthopädie und Traumatologie unser Leistungsangebot weiter ausbauen.» äusserte sich Dr. Wolf. Chefarzt Dr. von der Lippe kann bei der Weiterentwicklung des Fachgebiets auf die Unterstützung der etablierten Orthopäden, Dr. med. Thomas Kuhn und Dr. med. Alexander Ewers, zurückgreifen, die beide bereits seit vielen Jahren in Herisau tätig sind.



**Spitalverbund
Appenzell Ausserrhoden**

Weitere Auskunft

Alain Kohler, Leiter Unternehmenskommunikation SVAR, 071 353 84 06, alain.kohler@svar.ch

Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden

Der Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden (SVAR) stellt in Herisau (AR) mit dem Akutspital und dem Psychiatrischen Zentrum AR die medizinische Grundversorgung für die Bevölkerung im Kanton Appenzell Ausserrhoden sicher und ist auch für einen grossen Teil der Bevölkerung der umliegenden Region die erste Anlaufstelle. Die SVAR Kliniken und Abteilungen versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen. Der SVAR behandelte im vergangenen Jahr gesamthaft 6'271 Patientinnen und Patienten stationär sowie 54'174 ambulant. Mit mehr als 660 Mitarbeitenden ist der SVAR einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton. Besuchen Sie den SVAR auch auf [Facebook](#), [Instagram](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#), oder www.spitalverbund.ch.